

夏島小学校3年生の授業

夏島小学校3年生は、学校の近くの緑地に行き、昆虫を捕まえたり、植物を観察しました。校内の自然にも目を向けて、学校の敷地内の自然マップを作るために、講師から木の名前などを教えてもらいました。

令和6年度の実績

以下の日程で専門家の講師が授業を行いました。

- 授業「学区の自然を体験しよう」
フィールドワーク：令和6年6月20日(木曜日)
座学：令和6年7月1日(月曜日)
座学&フィールドワーク：令和6年11月1日(月曜日)

授業「学区の自然を体験しよう」

フィールドワーク（貝山緑地）

- 実施日：令和6年6月20日（木曜日）
- 内容：講師は貝山緑地を歩きながら山の地面への水の浸透、木が気温を下げることなどを説明しました。頂上では草むらの虫探しの時間を作り、生徒たちは自由に虫を探しました。探した虫の種類から食草について説明し、植物にも目を向けるよう促しました。



座学

- 実施日：令和6年7月1日（月曜日）
- 内 容：講師はフィールドワークで見つけた昆虫、植物の生態から食物網まで話を広げて説明しました。小学生でも理解できるように分かりやすく説明してくれました。

座学&フィールドワーク（学校内）

- 実施日：令和6年10月10日（木曜日）
- 内 容：生徒たちからの学校の敷地内の自然ガイドブック、マップ、看板を作りたい、という要望に応え授業を行いました。前半は座学で、葉の形などからの木の種類を見分け方、昆虫や植物の説明もしました。後半は校庭内で実際に木や植物、昆虫を見て体験しながら学びました。